

## Dir Binmas Polda Metro Jaya Hadiri Isra Mi'raj Istighosah Kebangsaan dan Doa Lintas Agama Menuju Indonesia Damai

Suhendi - [BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://BANTEN.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Jan 21, 2024 - 10:54



JAKARTA - Direktorat Binmas (Dirbinmas) Polda Metro Jaya menghadiri Isra Mi'raj dan Istighosah Kebangsaan dan Doa Lintas Agama Menuju Indonesia Damai bertempat di Jl.Lagoa Terusan 6 Pasar Sinar Jaya Koja Jakarta Utara. Sabtu (20/01/24).

Dalam kegiatan ini dihadiri oleh Kasat Binmas Polrestro Jakarta Utara AKBP

Agus Rizal.S.H,M.H, Kapolsek Koja Kopol M Syahroni.S.H.,M.Si, Kanitbinmas Polsek Koja, Bhabinkamtibmas Kelurahan Lagoa, Perwakilan Kesbangpol Kota Jakarta Utara, Al Habib Ahmad Bin Ali Bin Abdul Qodir Assegaf, Al Habib Muhammad Bin -Ali Bin Abdurahman Assegaf dan Al Habib Farhan Sayyid Fikri Bin Ahmad Assegaf

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya, sambutan Al Habib Fikri Assegaf, sambutan Dir Binmas Polda Metro Jaya, ceramah Agama Al Habib Ahmad Bin Ali Bin Abdul Qodir Assegaf, pemukulan Gong Deklarasi Pemilu Damai dan Kondusif, Doa Maulid dan ditutup dengan ramah tamah.

Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto yang diwakili oleh Dir Binmas Polda Metro Jaya Kombes Pol Badya Wijaya menghimbau agar anggota harus dekat dengan Ulama, tokoh-tokoh agama dan tokoh masyarakat untuk terpeliharanya Kamtibmas agar kondusif.

Guna menjaga situasi Kamtibmas jelang Pemilu serentak 2024 Dir Binmas Polda Metro Jaya mengajak warga masyarakat agar berpartisipasi aktif. Diharapkan kepada warga masyarakat untuk lebih memilah dimana berita yang baik dan benar atau berita yang dapat menimbulkan gangguan Kamtibmas dan kegaduhan di masyarakat agar tidak banyaknya penyebaran berita hoax.

“Menjelang Pemilu 2024 kami menghimbau kepada masyarakat agar pandai dalam bermedsos, jangan sampai kerukunan dalam bermasyarakat terpecah akibat berbeda pilihan. Kami titip kepada orang tua di rumah mengingat libur sekolah untuk selalu menjaga anak-anak untuk tidak ikut serta tawuran”. Ujarnya

Diakhir sambutan Kombes Pol Badya Wijaya mengucapkan terima kasih kepada Bapak dan Ibu sekalian yang telah membantu menjaga Kamtibmas di Wilayah Hukum Polda Metro Jaya. (Hendi)